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Informa

A continuación encontrará las principales actividades de FedeSeguridad en

los últimos 15 días. Acompáñenos y conozca nuestra 
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¿En qué andamos?
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Avance Índice de Costos al
Transporte de Valores - ICTDV

Reforma Laboral

Gestión
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Columna de Opinión."Lo que
realmente importa"

A partir de hoy nace "FedeSeguridad
Informa", un espacio en donde

encontrará los avances y resultados de
nuestra gestión. 

 
Este, será un lugar de encuentro y

comunicación en donde por supuesto,
todos nuestros agremiados están

invitados. 
 

Acompáñenos a construirlo.
 

¡BIENVENIDO!



El pasado 31 de mayo, estuvimos reunidos en las

instalaciones de FedeSeguridad en la presentación

preliminar del índice de Costos de Transporte de

Valores (ICTDV). 

El encuentro contó con la participación de Brinks,

Atlas, Prosegur y Vatco, allí, se presentaron las

variaciones de los costos de insumos esenciales y se

trataron algunos de los temas más importantes para

la estructuración del índice.

Se presentó la canasta básica, la ponderación de los

ítems, las variaciones en los costos de ítems

similares a partir del comportamiento del IPC y otros

costos de referencia tales como: peajes, gasolina y

mano de obra.

Asimismo, se acordó la necesidad de llevar a cabo

reuniones adicionales con los equipos de trabajo de

cada empresa para validar los avances y realizar la

primera cotización de los bienes que componen la

canasta básica. 

Por último, se resaltó la importancia de contar con

validadores técnicos del índice, cuya función será

asegurar la precisión y confiabilidad de los datos

recopilados.
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Tatiana Martínez
Coordinadora Económica

FedeSeguridad

¿Cómo
avanzamos?

ICTDV 
El Índice de Costos al Transporte
de Valores (ICTDV) es una

operación estadística para estudiar

las variaciones promedio de los

costos para un conjunto

representativo de bienes y

servicios empleados que garantice

las operaciones de la industria del

transporte de valores. 

¿Qué es el
ICTDV?

 

La construcción del
ICTDV es esencial

para comprender el
impacto de las

dinámicas
económicas en los

costos del transporte
de valores
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Laboral
Reforma

Desde FedeSeguridad seguimos

trabajando articuladamente para que el

proyecto de Reforma Laboral beneficie

al personal operativo y genere el menor

impacto posible a las empresas del

sector. 

Asimismo, seguimos en contacto con los

ponentes del proyecto y trabajamos en

propuestas y proposiciones que

enriquezcan la discusión sobre los

capítulos de derechos individuales y

colectivos. 

El equipo técnico de FedeSeguridad

construyó un grupo de proposiciones

que fueron tenidas en cuenta en las tres

propuestas de ponencias positivas; la

mayoritaria de gobierno, y la de los

Partidos Liberal y de la 'U'. 
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Comité Estratégico
de R.L. 

Existe expectativa sobre los
acuerdos de las mesas directivas
para la siguiente legislatura. 

Las elecciones territoriales no
afectarán en gran medida como se
piensa, seguirán tramitándose las
reformas.

El mes de receso legislativo será
decisivo para renegociar los
acuerdos políticos.

Analizar la posibilidad de que
gobierno tramite temas de la reforma
vía Decretos Reglamentarios. 

Mantener  canales abiertos con
congresistas y ponentes e iniciar la
conversación  con los congresistas
de la comisión 7ma de senado. 

El Comité Estratégico de Reforma 
 Laboral de FedeSeguridad se reunió el
pasado 13 de junio con Juan Mesa y
Juan Fernando Cristo, asesores externos
de libreta personal para analizar el
contexto actual sobre la Reforma
Laboral. 

En la reunión se concluyeron los
siguientes puntos:

Sobre el contexto general: 

Sobre el contexto específico:
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¡Síganos en
nuestras redes!
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Las preguntas entonces son ¿Quién
se beneficia con esto y qué pasa
mientras todos estamos distraídos?
Sinceramente, creo que perdemos
todos los que vivimos en la legalidad.

Pierde el gobierno y pierde la
oposición con este ambiente de
polarización. Pierden los niños que no
podrán descansar después de
tremenda travesía, gracias a quienes
politizaron su regreso. Pierden 
 quienes genuinamente creen que las
reformas son el mejor camino y ven
su esfuerzo esfumarse. Pierden los
empresarios que siguen navegando
en un mar de incertidumbre y pierden
los trabajadores, los pacientes y los
pensionados que no saben lo que
está pasando ni lo que va a pasar.
Ganan los alzados en armas, el
crimen organizado y el narcotráfico. 

Es el momento de centrarnos en lo
que realmente importa, porque
aunque creo que son más los que
simplemente ven el país marchar sin
rumbo, debemos estar alerta, pues
estoy seguro, hay quienes
aprovechan este desorden para
planear otro país en el que
probablemente no queremos estar, ni
al mismo tiempo ni en ninguna parte. 

Abogado, politólogo y especialista en
Derecho de los Negocios Internacionales de
la Universidad de los Andes, con amplia
experiencia profesional en asuntos de
gobierno y en relacionamiento estratégico
institucional. 

Ha sido Viceministro de Justicia y del
Derecho (e), Director de Defensa Jurídica del
Estado (ad hoc), entre otros. 

Desde 2014 es socio de la firma Lösung
donde se ha desempeñado como director de
consultoría en asuntos sociopolíticos y en
asuntos públicos y de gobierno.

Es sobre el panorama que aún no es claro para
mí que escribo esta columna. Un panorama
difícil de pronosticar para el país que anda
distraído como en la película 'Everything
Everywhere All at Once' -Todo en todas partes
al mismo tiempo- y para el gobierno, por
supuesto, al que no le cesan los escándalos. 

Yo me pregunto ¿Qué es lo que realmente
importa que la crisis diaria no nos deja ver?
Está tan polarizada la coyuntura del país que ni
siquiera pudimos celebrar con júbilo nacional la
aparición de los cuatro niños del Guaviare que
habían sido ´tragados’ por la selva, “Que
dizque son los niños de la paz”, “Que
supuestamente eran la moneda de cambio
para firmar con el ELN”, “Que es imposible que
sobrevivieran 40 días”, “Que estaban
secuestrados” y cualquier cantidad de
opiniones más. En todo eso quedó la historia
que seguramente prenderá los radares de
Hollywood y sus mejores directores. 

Es lamentable que se  haya pasado por alto lo
que verdaderamente importaba, que los niños
habían sobrevivido. Así, sin mucho más que
agregar. 

Al mismo tiempo y en todas partes, siguen
sucediendo cosas: un problema familiar de la
exjefa de gabinete de gobierno, se convirtió en
un tema de seguridad nacional que
desencadenó en un suicidio que se encuentra
en estudio y parece ser la nueva gran crisis del
momento. 

Asimismo, supuestos abusos de autoridad,
violencia de género, presuntos dineros
irregulares e inestabilidad de quienes nos
gobiernan. A lo anterior, sumarle la insistencia
de seguir impulsando la reforma a la salud, la
laboral y la pensional, en medio de este caos
distractor.

Lo que realmente importa...

Presidente Ejecutivo FedeSeguridad

Lo que realmente
importa...
16 de junio de 2023

Columna del mes
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Es lamentable que se haya
pasado por alto lo que

verdaderamente importaba, que
los niños habían sobrevivido.

Así, sin mucho más que agregar. 


